



### La DAKÉ est l'association des Étudiants en Masso-Kinésithérapie de Dax.

Elle intervient lors d'évènements caritatifs tels que : les Foulées Roses, course dont les bénéfices reviennent à la recherche contre le cancer du sein, le Téléthon ou lors d'évènements sportifs où elle propose des massages lors des matchs de rugby du club de Peyrehorade, de tournois de badminton, etc mais pas que !

La DAKÉ est l'association qui finance grâce à ses partenaires et ses collectes de dons, le week end d'intégration, le gala de fin d'année et les nombreux autres évènements qui auront lieu chaque année.

Dax Association Kiné Étudiante

# Bienvenue à toi, futur étudiant dacquois!



La DAKÉ se divise en plusieurs pôles : Sport, Soirée, Projet ... qui vont te permettre de passer une année forte en sensation où tu n'auras pas le temps de t'ennuyer ! Entre les weekends ski, les soirées organisées et les activités sportives, tes études à Dax seront bien occupées. Si tu aimes les sensations fortes, les activités ludiques et sportives et l'esprit d'équipe alors l'école de kinésithérapie de Dax est faite pour toi !



### Suivez nous sur:

Facebook: @dakepage

Instagram: comdake

Snap: comdake

Tous les étudiants de l'école de kinésithérapie de Dax n'attendent plus que toi!

Pôle Communication de la D.A.K.E

